

NOTA DE PRENSA

Los parques de Paderborn y Mendillorri y la vuelta del Castillo acogerán la fase clasificatoria del I Campeonato interescolar de golf que comienzan esta tarde

Durante este curso se han formado en golf cerca de 60 profesores de educación física que imparten clases a unos 3.000 alumnos navarros

Los parques de Paderborn y Mendillorri y la vuelta del Castillo de Pamplona acogerán la fase clasificatoria del I Campeonato interescolar de golf que comienzan esta tarde. Los partidos de hoy se disputarán en el parque de Paderborn a partir de las cinco y media de la tarde. El resto de encuentros clasificatorios se celebrarán los miércoles y los viernes hasta el 6 de enero de cinco y media a ocho de la tarde. Las semifinales y la final se disputarán el sábado 7 de junio de diez de la mañana a dos de la tarde en la vuelta del Castillo junto a la estación de autobuses. Todos los datos del campeonato han sido ofrecidos esta mañana en rueda de prensa por la concejala delegada de Juventud y Deporte, Paz Prieto, y el presidente de la Federación Navarra de Golf, Joaquín Andueza.

Se han establecido dos categorías, una para jugadores no federados y otra para federados. En la primera participan 7 equipos formados por tres o cuatro jugadores de 5º y 6º de primaria que han tenido su primer contacto con este deporte a través del programa 'Golf en los Colegios' y que pertenecen a San Cernin. En cuanto a los alumnos federados, que pueden tener licencia hasta de cadetes, este año participaran 6 equipos formados también por 3 ó 4 jugadores de los colegios de Vedruna, Irabia, Redín, Larraona y San Cernín. El premio para el equipo de los no federados es un curso de iniciación al golf y para el federado, material.

Programa 'Golf en los Colegios' desde 2009

El origen de este campeonato, organizado por la la Federación Navarra de Golf con la colaboración del Gobierno de Navarra y del Ayuntamiento de Pamplona, se encuentra en el programa 'Golf en los Colegios'. Esta actividad, heredera a su vez de la que se desarrollaba en 'Cancha Abierta' de la Universidad Pública de Navarra con centros de enseñanza preuniversitaria, se puso en marcha en 2009. Ha sido este año cuando se ha querido hacer más visible la práctica del golf por parte de los escolares organizando el campeonato en distintas zonas verdes de la ciudad. En este caso, el material utilizado será del palos con cabezas de plástico y de bolas de goma-espuma en lugar del habitual.





Durante este curso se han formado en el deporte del golf cerca de 60 profesores de educación física que imparten clases a unos 3.000 alumnos navarros. La Federación Navarra de Golf tiene actualmente 3.383 licencias de las que 647 son de la categoría sub21 y 447 licencias de la de sub16, categoría que corresponde a los participantes en el programa de 'Golf en los Colegios'.

Reglas del campeonato

Cada partido lo disputarán entre dos o tres equipos y se puntuarán el mejor *putt*, el mejor *approach* y la consecución de 3 hoyos por golpes *scramble*. En total se repartirán 90 puntos y cada equipo participantes podrá obtener un máximo de 60 puntos.

Para obtener el mejor *putt* hay que introducir la pelota en el hoyo en un máximo de dos golpes. Si no se logra, los puntos serán para el jugador que más se haya acercado. Se jugarán desde tres posiciones diferentes del campo. Se otorgarán 2 puntos al ganador y 1 punto al segundo por cada posición hasta un total de 27 puntos.

Los puntos de mejor *approach* se otorgan a la bola que más cerca se queda del hoyo. Cada jugador realiza dos intentos desde tres posiciones diferentes. Las puntuaciones son similares a la otorgadas para el mejor *putt*. Por último, se repartirán 36 puntos entre los que realicen tres hoyos con golpes *scramble*. Cada equipo juega los golpes desde la mejor posición de bola conseguida por los miembros del equipo.

Pamplona, 21 de mayo de 2014